

## **BAB VII**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **7.1 Kesimpulan**

Selama empat bulan kegiatan Kerja Praktek berlangsung, maka hasil yang dapat diperoleh yaitu CV. Sekawan Indopratemala tidak memiliki sistem penyusunan laporan keuangan yang baik terutama laporan laba rugi sehingga sulit untuk pemilik usaha mengetahui keuntungan dan kerugian yang dialami perusahaan serta posisi keuangan dalam satu periode tertentu.

Kunjungan yang dilakukan pun menghasilkan sistem yang dibutuhkan saat ini oleh pemilik usaha. Sistem pencatatan laporan keuangan ini berupa laporan neraca, laporan laba rugi, dan laporan posisi keuangan.

Sistem yang dihasilkan dapat mencatat transaksi dalam periode sesuai dengan transaksi yang terjadi pada perusahaan. Transaksi yang ada dicatat secara manual kedalam program *Microsoft Office Excel 2010* secara manual dapat menghasilkan laporan keuangan secara otomatis, sehingga memudahkan pemilik usaha mengetahui keuntungan dan kerugian serta melakukan evaluasi kinerja perusahaan.

#### **7.2 Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dari kerja praktek yang telah dilakukan, ada beberapa saran yang penulis berikan kepada pemilik usaha sebagai berikut:

- a. Sistem yang telah dirancang seharusnya digunakan terus dalam keseharian dan dilakukan evaluasi secara berkala, sehingga apabila terjadi kesalahan dimasa yang akan datang dapat diatasi dengan cepat dan dibimbing dari pihak yang lebih ahli dalam mengoperasikan komputer. Pelatihan dasar mengenai prosedur penggunaan sistem perlu dilakukan agar lebih mudah dan dimengerti oleh pemilik usaha dan karyawan sehingga sistem dapat dioperasikan dengan baik dan lancar untuk kedepannya.

- b. Sistem rancangan yang dihasilkan dapat mengolah data secara otomatis dalam jumlah yang besar tetapi terhubung program yang digunakan masih berupa program bawaan *Microsoft Office Excel 2010*. Sistem yang dihasilkan tidak dapat menghasilkan laporan satu hari transaksi, melainkan data akan lebih akurat setelah transaksi dalam satu periode telah dicatat, akan lebih baik apabila menggunakan program *database* dengan bantuan yang berkemampuan di bidangnya.